

Le manifeste de la Bolivie contre la guerre est appuyé par plusieurs pays



La Paz, 24 avril, (RHC).- Des organisations de 5 pays ont appuyé le manifeste du gouvernement de la Bolivie et de la Coordination Nationale pour le Changement contre la guerre, contre les interventions militaires et sur l'usage des armes de destruction massive.

Alfredo Rada, vice-ministre de Coordination avec les Mouvements Sociaux a fait savoir que des réactions favorables sont parvenues d'Argentine, du Brésil, d'Espagne, France et de Grèce.

Le manifeste condamne les attaques des États-Unis contre l'Irak, la Syrie et la Libye et les conséquences humanitaires de ces conflits et met en garde sur les tentatives des puissances occidentales de s'appropriier les ressources naturelles de ces pays.



Radio Habana Cuba